

PENDIM

Dandim 1702/JWY Sambut Hangat Kedatangan Kejaksaan Tinggi Papua dalam Koordinasi Non-Teknis dan Silaturahmi

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

Dec 5, 2024 - 08:20



Wamena - Komandan Kodim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., menyambut hangat kedatangan tim Bidang Pidana Militer Kejaksaan Tinggi Papua yang datang untuk melaksanakan kegiatan koordinasi

non-teknis sekaligus silaturahmi di Markas Kodim 1702/Jayawijaya, Jln. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kab. Jayawijaya, Prov. Papua Pegunungan, Rabu (04/12/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mendukung tugas dan fungsi Bidang Pidana Militer Kejaksaan Republik Indonesia, khususnya terkait dengan penuntutan teknis perkara serta penegakan hukum dalam penanganan perkara koneksitas.

Dandim 1702/Jayawijaya, dalam sambutannya menyatakan apresiasi yang tinggi atas kedatangan tim Kejaksaan Tinggi Papua, kami menyambut baik dan dengan penuh kehormatan kedatangan rekan-rekan dari Kejaksaan Tinggi Papua, Koordinasi ini sangat penting untuk mempererat hubungan kerja antara TNI dan Kejaksaan serta memperkuat sinergi dalam penanganan perkara pidana militer di wilayah kami.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dan kerjasama yang lebih baik antara Kodim 1702/Jayawijaya dan Kejaksaan Tinggi Papua dalam rangka penegakan hukum, khususnya dalam hal perkara koneksitas yang melibatkan TNI dan lembaga penegak hukum lainnya.

"Dandim juga menekankan pentingnya koordinasi dan kerjasama antara TNI dan Kejaksaan untuk menjaga keamanan dan ketertiban, serta memastikan penegakan hukum yang adil dan transparan di wilayah Papua," ucap Dandim.

Dalam kesempatan tersebut, Kepala Bidang Pidana Militer Kejaksaan Tinggi Papua menyampaikan harapan agar koordinasi ini dapat berjalan dengan lancar dan memberikan manfaat yang besar bagi penanganan perkara pidana militer yang ada di Papua.

"Kegiatan koordinasi non-teknis dan silaturahmi ini diharapkan dapat memperkuat hubungan profesional antara kedua instansi serta meningkatkan kerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib di Papua," terangnya.